

Kündigung

Hiermit kündige ich meinen bestehenden Vertrag über das **KlimaTicket Ö**.

Classic	Jugend	Senior	Spezial	Familie	Einmalzahlung	Monatl. Zahlung (SEPA-Lastschrift)
<input type="checkbox"/>						

Nummer des KlimaTickets Ö	Anzahl KlimaTickets Ö	KlimaTicket Ö gültig bis
<input type="text" value="7 3"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>

Kündigungsgrund

<input type="checkbox"/> Kündigung per Gültigkeitsende (kein Kündigungsentgelt) und Widerruf des bestehenden SEPA-Mandats	<input type="checkbox"/> Kündigung ab 7. Vertragsmonat (ein Monatsbetrag Kündigungsentgelt)	<input type="checkbox"/> Außerordentliche Kündigung (kein Kündigungsentgelt)
---	---	--

Kund:innendaten (Bitte in Blockbuchstaben ausfüllen)

Zur Bearbeitung der Kündigung bitte um Angabe der aktuellen Kontaktdaten.

Bitte immer in der 1. Spalte beginnen. Folgende Buchstaben sind erlaubt: f, ä, ö, ü. Mit * gekennzeichnete Felder sind Pflichtfelder.

Frau	Herr	Titel vorangestellt (z. B. Dr.)	Vorname*
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>
Nachname*			Titel nachgestellt (z. B. MA)
<input type="text"/>			<input type="text"/>
Straße*			
<input type="text"/>			
Hausnr.*	Stiege*	Tür*	Adresszusatz
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>
Land*	PLZ*	Ort*	
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	
Geburtsdatum (TT.MM.JJJJ)*	Telefon (z. B. +43 1 23456789)		
<input type="text"/>	<input type="text" value="+"/>	<input type="text"/>	
E-Mail			
<input type="text"/>			

AUSZAHLUNG

Überweisung auf Bankkonto
Bitte „BANKDATEN“ ausfüllen.

BANKDATEN (Bitte bei Einmalzahlung zur Überweisung des Restbetrags ausfüllen):

BIC	IBAN
<input type="text"/>	<input type="text"/>

Die unterjährige Kündigung meines **KlimaTickets Ö** (gemäß Punkt 17.1 in den AGB für den Kauf des **KlimaTicket Ö**) erfolgt laut den AGB für den Kauf des **KlimaTicket Ö** frühestens ab dem 7. Gültigkeitsmonat. Bei Umzug von Österreich in das Ausland, einer Erkrankung über einen Zeitraum von drei Monaten oder bei Verlust des Arbeitsplatzes besteht ein außerordentliches Kündigungsrecht. Außerordentliche Kündigungen sind nur mit entsprechenden Nachweisen (gemäß Punkt 17.2 in den AGB für den Kauf des **KlimaTicket Ö**) möglich. Habe ich den gesamten Ticketpreis auf einmal bezahlt, erhalte ich nach rechtmäßiger Kündigung für jeden nicht angefangenen Vertragsmonat die entsprechenden Monatsbeträge abzüglich des Kündigungsentgelts von einem Monatsbetrag auf das oben angegebene Konto überwiesen. Zahle ich das **KlimaTicket Ö** monatlich per SEPA-Lastschrift, wird noch ein letzter Monatsbetrag als Kündigungsentgelt abgebucht. Ich Sorge hierbei für die Deckung meines Kontos.

Ort, Datum Unterschrift Ticketinhaber:in

Termination

I hereby cancel my existing contract for the ticket.

Classic Youth Senior Special Family

One-time payment

Monthly payment (SEPA direct debit)

KlimaTicket Ö number
 7 3

Number of KlimaTicket Ö

KlimaTicket Ö valid until

Reason for termination

Termination on validity end date (no cancellation fee) and revocation of the existing SEPA mandate

Termination from the 7th month of the contract (one month's cancellation fee)

Extraordinary termination (no cancellation fee)

Customer Information (please use capital letters)

To process the termination, please provide your current contact information.

Please always start in the 1st column. The following special characters are permitted: ß, Ä, Ö, Ü. Fields marked with * are mandatory.

Ms Mr Title (honorific, e.g. PhD) First name*

Last name* Title

Street*

House number* Floor* Apt.* Additional address line

Country* ZIP-Code* City*

Date of birth (DD.MM.YYYY)* Phone (e.g. +43(0)123456789)
 +

Email

PAYMENT

Bank account transfer
 Please fill in "BANK DETAILS".

BANK DETAILS (Please fill in for one-time payment to transfer the balance):

BIC IBAN

According to item 17.1 in the General Terms and Conditions for the KlimaTicket Ö the KlimaTicket Ö can be terminated during the year at the earliest from the beginning of the 7th month of the contract. An extraordinary right of termination shall apply in the event of a change of residence to another country, a period of illness lasting for more than three months or loss of employment. Extraordinary termination is only possible with appropriate proof (in accordance with item 17.2 in the tariff conditions for KlimaTicket Ö). If the entire ticket price has been paid upfront, then the corresponding monthly charges for each unstarted month of the contract will be refunded after deduction of the cancellation fee equivalent to one month's charges and transferred to the account indicated above upon lawful termination of the contract. In the case of monthly payment by SEPA direct debit, one last monthly charge will be debited as a cancellation fee and it is the customer's responsibility to ensure that there are sufficient funds in the account. I confirm that I have understood the above information.

Place, date

Signature of ticketholder